スノーランドフェスティバル









スノーチューブすべり

雪上ジップライン

雪あそび・ソリあそび









雪上宝探し









館内食・手づくりパフェ

【参加者からの主な意見や感想】

- ・前回はスノーランドファイナルに来て楽しかったので今年も参加しました。スタッフの方々も 皆さん優しく親切にしていただきありがとうございました。
- 小さい子連れだったのですが、声をかけて頂き配慮もしてくださりとてもよかったです!子どもたちも楽しくあそべました!ありがとうございました!
- また参加したいです。楽しかったです。
- ・スノーチューブはとても速くて子どもも大満足でした。
- パフェおいしかったです。
- ゲームやスマホから離れて自然の中であそぶ時間はとても貴重な時間なので、また参加させていただきたいです。
- 天気も良く子どもたちもとても楽しんでいました。雪上で歩きにくくても宝探しを夢中でしていました。親もとても楽しめました。また、パフェ作りもとても楽しく、口の周りをでろでろにして食べていました。
- たっぷりの雪の中で寝転んだり、穴をほったり、走ったり、素敵な1日になりました。
- おもいっきり雪であそぶことができて大人でも楽しめました。